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Сенаторы считают, что новый платеж для предприятий за превышение квоты на
выбросы парниковых газов может негативно сказаться на динамике роста экономики. А
в Российском союзе промышленников и предпринимателей (РСПП) опасаются, что он
спровоцирует рост тарифов для населения и увеличение темпов инфляции. В
правительстве планируют обсудить документ в ближайшие дни.

  

Подробнее:  https://gorodfinansov.ru/rossiyan-predupredili-o-roste-tarifov-zhkh-iz-za-novogo-e
ko-naloga.html 
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